



Monreal confirma que habrá comités de evaluación para la elección de jueces, magistrados y ministros

CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, recordó que para el proceso de elección de jueces, magistrados y ministros, habrá comités de evaluación de candidatos, estos deberán conformarse antes del 31 de octubre. Además, agregó que se prepara otro paquete de modificaciones a 10 leyes secundarias de la reforma al PJ, que son la Ley de Amparo, Ley de lo Contencioso Administrativo, Ley Civil, el Código de Procedimientos Penales, Código de lo Civil y de lo Familiar, la Ley Orgánica del PJF y la Ley Orgánica de la Administración Pública.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vjN8XfNzS2tZEehn?e=n2VQaJ